

Kirche in 1Live | 10.06.2024 floatend Uhr | Holger Pyka

Beziehungsdruckbetankung

Hannes ist für mich einer dieser Freunde, der einen festen Platz in meinem Herzen hat, aber nicht in meinem Kalender. Wir sind uns megawichtig, aber sehen und hören uns nicht so oft. Wenn er alle paar Monate anruft und mich mit rauchiger Stimme fragt: "Wie geht's dir?", dann weiß ich, dass er das absolut ehrlich meint, und dann sind wir mitten in einem deepen Gespräch. Irgendwie treffen wir uns immer in einer bullshitfreien Zone, und das tut extrem gut.

Mit meinem Glauben ist es auch ein bisschen so. Zwischen Gott und mir herrscht manchmal über Monate Funkstille. Aber dann meldet sich einer von uns beim anderen, und dann finde ich mich auch wieder in dieser bullshitfreien Zone, in der ich nicht um den heißen Brei rumrede, sondern sofort zur Sache komme. Wie beim Telefonat mit Hannes.

Mit dem habe ich letztes ein Wochenende zum Wandern und Campen in der Eifel verabredet. Weil wir mittlerweile wissen: Alle paar Jahre brauchen wir mal wieder eine freundschaftliche Druckbetankung, intensive Wir-Zeit, um den Akku wieder aufzuladen und für die nächste Funkstille vorzusorgen. Mit Gott brauche ich das ab und zu auch. Früher waren das die Sommerfreizeiten mit meiner Gemeinde, jetzt suche ich mir das, was passt. Das kann ein youtube-Gottesdienst sein oder ein Wochenende im Kloster. Kostet manchmal ein bisschen Überwindung, lohnt sich aber sehr.

Sprecherin: Lisa Kielbassa

Redaktion: Pfarrerin Julia-Rebecca Riedel